

Diputación destina 105.000 euros a investigación y promoción de cítricos - Mediterráneo - 26/02/2020

HACIA UNA CITRICULTURA SOSTENIBLE

Diputación destina 105.000 euros a investigación y promoción de cítricos

📍 El entre provincial triplica esta partida respecto al año pasado

|| R. D.
CASTELLÓN

La Diputación Provincial invertirá 105.000 euros en el 2020, frente a los 30.000 euros del pasado 2019, en el impulso de políticas orientadas a garantizar la viabilidad futura de los cítricos de la provincia a través de un programa de investigación universitaria y otro de promoción internacional de las clementinas de la

provincia de Castellón.

Así lo explicó el diputado de Desarrollo Rural, Santi Pérez, quien puso de manifiesto que para el actual equipo de gobierno el futuro de la citricultura es «una prioridad absoluta». Es la razón por la que la institución provincial apoya con 80.000 euros en el presente ejercicio un proyecto de microrrización que está desarrollando un equipo investigador de la Universitat Jaume I con el que se pretende mejorar el rendimiento de estos árboles mediante la implantación de un hongo en su raíz, que los fortalecerá y ha-

rará más resistentes frente a plagas y patógenos externos. Es una iniciativa pensada para los cítricos que se espera que también contribuya a mejorar las plantaciones de almendras y olivos.

El objetivo es «transitar hacia una citricultura mucho más rentable y sostenible», un proyecto con el que se quiere poner el «granito de arena para combatir el cambio climático», según dijo Pérez, que confirmó que la Diputación seguirá apoyando económicamente en el 2021 y el 2022 este proyecto a tres años que desarrollan investigadores de la UJI. ≡